

## 佳作

### 将来の夢と、取り組んでいること

福島県相馬市立中村第一中学校

3年 真壁 葵

私が今、将来就きたい職業の候補は二つあります。

一つは、システムエンジニアや、プログラマーなどの、コンピューターに関わる仕事です。

理由は、パソコンやスマートなどの機械を使うのが好きで、機械の仕組みやプログラムはどうなっているのだろう、と興味が湧いたからです。技術の授業などで、プログラムについて学んだとき、思っていたより複雑で大変でした。ですが、自分が思っているとおりに動いてくれて、とても感動しました。パソコンやスマートなどの精密な機械は、それよりもものすごく複雑で大変だと思います。そのかわり、成功した達成感や感動はすごいと思います。

また、社会の役に立てると思ったのも、理由の一つです。最近、世の中のIT化やAI化が進んできています。会社のホームページや広告作り、医療関係や農業などにもコンピューターが使われています。そのため、コンピューターを利用した仕事のほうが、収入が安定するし、社会に貢献できると思いました。

この仕事に就けるように最近頑張っていることは、技術や数学など、コンピューターに関する授業に、普段より真剣に取り組むことです。また、細かい作業やすっと同じ作業を続けることが少し苦手なので、それを克服できるように、頑張っています。それに、自主的にプログラムについて学習したり、ネットで実際にプログラミングをしたりして、夢が実現できるよう、努力しています。

就きたい職業の二つ目は、ゲームプログラマーやゲームデザイナーなどの、ゲームに関する仕事です。

理由は、ゲームが大好きだからです。私は今、とあるゲームにとてもはまっています。そのゲームにはまった理由が、キャラ一人一人の作り込みやデザインだったり、背景やゲームの内容だったりが、素晴らしいからです。そのゲームをプレイするのも、ゲーム実況を見るのも好きですが、徐々にこのような人々を感動させて、楽しませられるようなゲームを作りたい、と思うようになってきました。特に興味があるのが、ゲームデザイナーという、ゲームのキャラクターや背景などをデザインする仕事です。元々、絵を描いたり、自分でキャラクターを考えたりするのが好きなので、それを生かせると思いました。

この仕事に就けるように、最近イラストについて勉強しています。美術の授

業を普段より真剣に受けるのはもちろん、他の人のイラストなどから、デザインや発想を学んだり、オリジナルキャラクターを考えてみたりしています。

私は、この二つの職業の以外にも、副業でやってみたい仕事や、興味がある仕事はたくさんあります。もし、今の夢ではなく、別の仕事に就きたくなったりするために、幅広く進学できるよう、夢のための勉強だけでなく、さまざまな知識をつけていきたいです。